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LEGENDA DA IMAGEM 

Título relacionado à imagem 

NOME DO AUTOR 

DATA 

Eu quero agradecer vocês por este número eu 

quero agradecer vocês por este número! E aí 

disse a vocês que a nossa entrada na sede sociais 

para de fusão do estudo doutrinário aqui 

primeiramente se deve a participação né na 

categoria da religião da religiosidade cada um 

tem a sua mas o propósito da gente abraçar que 

o menisco e também é a nossa visão de mundo 

também tem você a melhor possível né então 

para que eles que estão no Orkut nos cristãos do 

Novo Mandamento de Jesus noutro outra 

comunidade também pois caridade tem o nome 

em Jesus também é uma outra comunidade tem 

várias. São estes comunidades que se formam 

para as pessoas poderem entender o que a 

Religião de Deus! É religião de Deus é uma 

religião comenta que trata dos valores morais e 

princípios espirituais. 

 

 

 

 

LEGENDA DA IMAGEM: Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit. Fusce vel laoreet 
orci. In eget auctor mi. 

Trajeto curto sem Deus 

NOME DO AUTOR 

DATA 

Em Deus a partir nos complete então nisso 

estaremos harmonizando conceitos que 

formalizaram as experiências, em apoios 

simplicidade de cada indivíduo em particular. 

Os do que na maioria das vezes estamos 

selecionando apenas pessoas mas o contato 

com eles experimento. É muito importante e 

que suma importância visto que qualquer um 

O que é para muitos um fato não solucionável 

é termos que continuar faltando toda essa 

disciplina, no mesmo ambiente favorável, para 

a gente não entrar em contradição né porque 

assim quando a gente acha que tá tudo bem! E 

a gente descobre que não, que não tá no 

contexto certo a gente procura mudar né. E 

esse é o fato que que eu busco né porque se a 

gente assim melhorar se opinião, assim 

trazendo a gente não estaria ali né é isso então 

que a gente vai melhorar nosso desempenho 

para que nasça outros contextos de disciplina. 

    A RELIGIÃO ECUMÊNICA DO BRASIL    
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LEGENDA DA IMAGEM: Lorem ipsum dolor sit 
amet, consectetur adipiscing elit. 

dos lados existe, a normativa que vigora que é 

um fator natural a condição espiritual de cada 

um ser cidadão. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eu procurando realizar. Eu apenas discorro do 

que é melhor a gente melhorar nosso 

comportamento porque eu acho que melhor na 

gente está falando bem para as pessoas do que 

apenas apontá-las que diariamente isso e fica 

um fato muito mal é porque pega mal? 

 

Eu estava retirando fatos até a pouco está 

relacionando coisas comum do tipo a 

"comunidade" os fatos de associando lado da 

balanço geral do lado negativo também 

importa para vocês? 

NESTA EDIÇÃO 
 

   

CAMINHADA 
 

Por que nesse caso não se organizou uma 

nenhum cupida forte do trato que nós pernas é 

meio-dia por isso que eu estou aqui dizendo, isso 

para vocês, esquecerem Tá! Bom, por isso nós 

estamos de volta com esse assunto... E agora, 

nós estamos com uma sensação de que tudo bom 

às peças se encaixam. 

 

Eu não gosto de nada impressa podemos de 

alugar um saco aqui só para começo de 

conversa, que nós vemos o lado da cor preta 

ministrando isso como um ritmo de vida das 

pessoas que estão fazendo isso como um lado 

"menor" de se ver né como que eu tenho de falar 

na questão que é sobre muitos pessoas realizam! 

Coisas extraordinárias quando pensam 

grandemente né. Eu sou grande recebeu o 

grande agora que eu sou pequena né pro mesmo 

lado nosso campo intuitivo não te assustar por 

que isso. 

 

Estamos discorrendo para o fato de que nós "do, 

campo de visão", que temos tudo isso refletem. 

O Bom Comportamento Honorífico é, mas não 

podemos misturar as coisas mas falando certeza 

do que estamos vivendo é isso com 

substancialmente um fator que a gente deduz 

que é a prática das soluções. 

 

Agora eu coloco para vocês um assunto que 

melhora muito a opinião né porque se eu não 

colocasse também queria né também é um 

assunto muito desse buscar que os fatos e os 

argumentos também são buscados estando 

caminhando sem o apoio de amizades 

reconhecidamente nós temos de ministrar isso 

por que isso, é isso que a gente busca, colocar 

bem no meio outros fatos ligados, a opiniões é 

que nós temos que levar em consideração, que 

nós estamos assim eu sempre penso desde 

pequeno numa situação de chamar atenção!... 

 

ROTEIRO 
 

Nisso quando foi por volta dos meus anos de 

idade eu tive um pensamento de deixar tudo e 

não fortemente ligado a isso, tem a prática nos 

esportes lembrando que são duas coisas não 

associáveis para mim, não é, associado né 

então veremos quanto aos fatores ligados, mas 

isso é muito tempo para se ligar a uma coisa só 

estamos vivendo fatos de aqui fatos assim 

último do que concordar né, todos estão os 

elementos ligando. Se um ao outro fato como 

esse não se dá né amizade tendo forte. 

 

Assim para se descobrir desde quando eu 

iniciei minha linda socioafetiva caminhada eu 

coloquei opiniões das mais diversas vezes eu 

recorro a fatos ligados tipo do meu cotidiano; 

como melhorados e desde então eu tô me 

ligando, aí eles pelos fatos que acontecem só 

querendo avisar que a melhor oportunidade 

não tive né faltá-la assim de escolha as 

amizades faltando disciplinas né porque tudo 

faz parte de um intensivo né intensivo 

complexo de melhorar discussões, porque eu 

também corto de maneira assim a não obrigar 

ninguém a fatos distanciados, longe, 

caminhada... 

 

E agora nós vai falar do grupo para mim 

infarto se não se liga está andando é o 

processo de não ter amigos então para mim faz 

muita diferença teu contato né porque nesses 

casos o que você vai fazer nada você vai ter 

sua vida mas negativamente ou você quando, 

desse modo para não ter opiniões se cair em 

contradições né é o mais perigoso então nesse 

sentido eu porto mais uma vez é nesses casos 

que a gente tem que ter né a franca atividade. 
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TÓPICO ECUMÊNICO 

Jesus, o Cristo Ecumênico, 

é o Divino Pastor de Almas - I 

Parte l 

MARCOS PAULO 

Mais temas... 
NOME DO AUTOR 

DATA 

COMO, UMA CONSTANTE, A 

VISIBILIDADE DA NOSSA VIDA 

ESCOLHA, É O MOMENTO PROCURA 

PERCUSSOS VOCÊ NÃO ME 

RESPEITOU NÃO QUIS ENTENDER O 

QUE SE PASSAVA UNICAMENTE FEZ 

ISSO COM O PROPÓSITO DE NOS 

APROXIMAR MAS O MEU INTENTO 

ERA LHE MOSTRAR QUE O PASTO É 

MAIS ACERTADO, PORQUE 

REALMENTE DE ESCRITO ESTÁ QUE 

NÃO PODEMOS VIVER DISTANTE A 

SOLUÇÃO SERIA VOCÊ RELACIONAR 

TODOS OS SEUS PRAZERES E MENOS 

SEUS INTENTOS MAIS QUE 

MENOSCABO DA IDEIA QUE DEUS 

FAZ ACEPÇÃO DE PESSOAS 

 

P - CLARO NÃO HAVER 

CONFLITUOSOS INSTANTES DE 

PODERIO DE UM LADO OU 

FORTEMENTE ABALADO O POSTO 

QUEM A MEDITAÇÃO É UM 

INSTANTE A MAIS INDECISO DE 

PROMOVER O PRODUTO DO 

SENTIMENTO ABALAMENTO DE 

NOSSA MARCOS PAULO TOMA DA 

LÓGICA CORRETÍSSIMA ESTÁ 

PORTANTO OS CARACTERES QUE 

FORMAM PARTICIPAÇÃO NOSSA, 

QUANTO A MINISTRAÇÃO DESSES 

DEBATES IDEIAS E PROJETOS É 

CLARO, QUE TEMA? 

 

 

 

 

PALAVRA-CHAVE 

 

Legião da Boa Vontade 

NOME DO AUTOR 

DATA 

Indistintamente servia ao Espírito eterno de 

cada um de nós possibilitando um rápido 

raciocínio entremeio ocorrências, que é pelo 

desnível de palavra que só seria possível você 

relacionar a letra mata 'o espírito vivifica' fica 

evidente porque estamos desmerecidamente 

puxando uma ideia fortemente abalada de uma 

solução que meio não deva existir. Pois 

realmente nestes aspectos de filamento não se 

acha - Percebo que é necessário você acreditar 

que o máximo de discordância pela 

intensidade que nasce do Propósito LBV 

unicamente fraterno repentinamente 

quereremos concordar disfarço o 

conhecimento que é uma fagulha? 

 

Nós somos nós somos unidade usamos no 

passado para todos nós somos Espírito pelo 

fato de que todas as coisas bonitas estão aí 

receitas para o amor que tu és uma mensagem 

 

MARCOS PAULO 

2021-03-16 

Não basta evangelizar, é preciso apocaliptizar 

as massas. O mais importante Livro da Bíblia, 

na atualidade, é precisamente o Apocalipse de 

Jesus segundo São João, o Evangelista-

Profeta. Suas profecias vão até o fim dos 

tempos, como sintetizou a sabedoria dos 

séculos:  

 

- "A 1000 chegarás, de 2000 não passarás."  

Todas as profecias cessam no raiar do 

Terceiro Milênio. Como não pregar o 

Apocalipse, se falta tão pouco para se encerrar 

o SEGUNDO MILÊNIO DA ERA CRISTÃ? 

Evangelizar, pregar Evangelho, é necessidade 

imperiosa; mas Apocaliptizar, pregar 

Apocalipse, é necessidade ainda maior, 

urgente e inadiável, porque O APOCALIPSE 

É O MODERNO EVANGELHO DE JESUS, 

para todos os povos e nações da Terra. 

  

Esta pregação teve início a 4 de março de 

1949, na Rádio Globo, com a Campanha da 

Boa Vontade e, incrível como pareça, iniciou 

sua marcha EXPLICANDO O APOCALIPSE 

ÀS MASSAS POPULARES! 

 

Esta pregação teve início a 4 de março de 

1949, na Rádio Globo, com a Campanha da 

Boa Vontade e, incrível como pareça, iniciou 

sua marcha EXPLICANDO O APOCALIPSE 

ÀS MASSAS POPULARES! 

 

Ao dar sugestões de como você pode realizar 

uma cruzada no Lar, os militantes se reúnem e 

discutem a temática dos encontros semanais, e 

propõe em rodas tema principal do encontro, 

seram discutidas os temas que irão serem 

abordados assim eles se estimulam para a 

prática e debate os assuntos que mais 

preocupam a comunidade. É um veículo 

poderosíssimo a internet, e o seu foco 

constituem em que a opinião seja clara. Assim 

a opinião se caracteriza por criatividade e os 

militantes se organizam a maneira de se 

comportarem precisa de uma reunião 

organizar. Isso a ajudar a decisão, garantidas 

por sessões e discutidas em pauta. 

 

Para dar o conteúdo o "militante" tem de 

exercitar apenas a disciplina, e o conceito que 

aprendeu a vivenciar. Para isso é que se 

formam, estes aprendizes superam os dramas 

pelas quais pessoas argumentam em que as 

dificuldades estam cada vez mais presente no 

diadia das pessoas e precisam cuidar do 

planeta aonde mora, com isso é que depois de 

melhorá-las as pessoas agradecem pelo gesto, 

LEGENDA que nós precisamos é acreditar que 

Deus é conforto. 

 

 

 MAIS DO QUE CARISMA: O público adora o 
Programa, vendo o Irmão Paiva Netto 

e adquire um exemplar da revista JESUS ESTÁ 

CHEGANDO!, publicação da Religião de Deus. 

 

 

um desses passos para encontrar uma boa forma 

que a pessoa deseja se encontrar e falar com 

estas condições, sem que a força seja de uma 

pessoa que esteja mal acompanhada por dizeres 

que as pessoas possam ter feito a esta formação 

o meio rural e o urbano é composto de trabalho 

e o seu objetivo é que a contribuição desse 

ensinamento seja o constante aprofundamento 

dos valores do espírito, certamente ao 

posicionamento que fazem com as questões do 

povo. Por isso, é da postura de vocês global e 

geralmente levam consigo também uma palavra 

que fará com que suas opiniões sejam 

formuladas, que suas dúvidas são feitas por 

quais sejam estes lados são da natureza própria 

ou relativas. 

 

 

Espírito de Deus*1 - A Religião de Deus, a 

religião ecumênica do Brasil e do mundo, 

entende que os seres humanos são compostas de 

matéria (corpo) e do espírito, uma parte eterna e 

Divina que existe muito antes de o corpo e dura 

após o fenômeno da morte. Assim, a expressão 

"espírito eterno", que é a individualidade, as 

qualidades e valores que caracterizam os seres. 

Como o presidente-pregador da Religião do 

Amor Fraterno, José de Paiva Netto, define: "Há 

aqueles que entendê-la apenas como a projeção 
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Afim de tornar-se um militante você poderá 

ajudar a divulgação da publicação e conceitos 

da Religião de Deus e a ajudar a outras 

pessoas, a entender o por que das dificuldades 

e dramas que hoje existem pelo mundo, por 

isso é que nas atividades os Jovens se dedicam 

ao máximo para levar sempre a mais corações, 

esta publicação da Religião do Terceiro 

Milênio. 

 

E que está presente no tempo nosso destes 

podemos melhor dizer, as que fazem bem 

estão também nos influenciando como as 

palavras que dizem muito sobre nós. 

Refletimos, que todos os campos de criação 

do Homem são produções, que fala por 

alguém as ideias que trazemos também em 

nós! 

 

Nosso referencial é Jesus, o Cristo Ecumênico 

pois só ele é o condutor seguro de nossa vida, 

disse aos que acreditavam em sua palavra, 

aquilo que muitas vezes guardamos dentro de 

nós não será possivelmente claro de ser a 

chance pela qual o 'Espírito de Deus'*1 possa 

falar ou assim falará neles do que escrevem 

como sã a palavra da felicidade verdadeira 

para si mesmos poderem ter para que os seus 

objetivos pudessem ter sido completados pela 

virtude da palavra que permanece em vida 

inteira com a sua manifestação presente na 

vida cristã dos teus seguidores?  

 

Isto é, para que sim um fator que seja modelo 

de mudança e preparação e o equilíbrio se 

manifestará por intermédio das viabilizações 

de progresso e condicionamento natural é 

preciso seguir  

 

 

da mente carnal, o raciocínio de material. Então, 

nós temos que explicar o que queremos dizer 

com Espírito: a parte eterna de todos nós, sem a 

qual o corpo se torna um cadáver ". Esta 

afirmação nasce das palavras do Educador 

celestial, Jesus, que nos ensinou em seu 

Evangelho:" Deus é Espírito "(João, 4:24 ), que 

se completa com a conta de Moisés, em Gênesis 

(1:26):  "E disse Deus: Façamos o Homem à 

nossa imagem, conforme a nossa semelhança 

(...)."  Para a Religião de Deus, a compreensão 

de "espírito eterno" transforma a vida das 

pessoas e expande as suas capacidades para 

fazer o bem. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

da Bíblia Sagrada. Se não me engano é 

avaliar. O condicionamento não saiba logo 

quando fazemos nossos sonhos temos a noção 

dos passos do tempo louco e sem razão ideia 

de tudo eu; tu nós não ficar com olhos 

inchados e olhando o produto saiu do seu 

muitas do que faz com despertar o Espírito. 

Nossa que não estamos falando de coisas 

possíveis estamos falando coisas que vão nos 

mostrar o que é a retenção é mesmo tudo isso 

é uma vantagem para nós porque foi com 

amor. Minimizar os conflitos por que falou nê 

amizades eu sou e comenta procura desse bem 

claro porque afinal de contas não existe 

partida para ser amigo né afinal de contas as 

coisas vão se resolvendo... 

 

Como se interpretar as vezes após um longo e 

discurso elucidado de um ente querido não 

circunstâncias em que estamos bem. Estamos 

diante de um acontecimento em que nos pede 

maior estátua de introspecção e fato é que 

estamos diante de uma enorme acontecimento 

marca muitas vezes porque a opinião é o 

principal estudar, aquilo que poucos tem 

vimos fatos que as pessoas ficam à mercê das 

questões. Alguns fatos ficam a caracteres 

expostos gente daí número complexidade que 

a fibra! Que expõe viemos trazer junto irmão 

uma opinião muito propositadamente distinta 

de uma pessoa que sabe a nos guiar mais falo 

isso pela fala de quem já observou o aspecto 

mundano e a de uma maneira em que falando 

de um jeito que não é possível observar a vida 

de um aspecto em que nos posicionamos as 

vezes de modo concreto. 

 

Coisas de inegociáveis, nosso meio, que são 

para as coisas de se falar do trato que eu vejo 

que ali instalado e tem um tremendo baque 

para. E falar com relação ao que está 

acontecendo ali são movimentos intrínsecos 

que relacionam-se então da consciência que é 

né porque as pessoas vão ali fazem seus 

recreativos mas no entanto permanece 

inconscientes do lado paliativo que ali está 

então eu vou dar uma ideia do tipo assim as 

pessoas estão ali e necessariamente fazendo o 

seu contexto sociável nem estão ali por social? 

 

Do mesmo lado, nós temos de nos apanhar no 

sentido de que em regra de contexto então eu 

falo assim que pelo lado é assim burocrático já 

pega o lado burocrático já por que necessário 

você assim harmonizar com esse cotidiano 

assim e não é cansado de associar que está 

ligado eu falo que associar é um dos 

princípios mas elementarmente buscar do 

cotidiano assim um reduto de convívio é 

melhor do que você está desacompanhado de 

outros artifícios em buscando o melhor isso 

você acompanha tudo um recreador ativo 

favorável! 

 
  

NÓS CONQUISTAMOS: quando saímos do 
comodismo vemos o mundo 
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ESTRUTURAS CELESTES 

O Universo, é obra inteligentíssima 

MARCOS PAULO 

2021-03-16 

Lanterna que eu defendi sobre ensinamento do 

Evangelho as passagens da Bíblia e algumas 

coisas tudinho perfeita e respeito da nossa 

morada coletiva o planeta Terra e algumas 

implicações de Evangelho e até alguns tópicos 

enumeradas para que a gente estudar mais 

detidamente. Algumas coisas que acontece, no 

âmbito espiritual e foi o que aconteceu a gente 

estudou esses assuntos porque é muito importante 

quando vai falar do Apocalipse a Babilônia e 

aquela coisa que a gente deixa assim sim digna 

com algumas coisas que a gente deixar 

moralizado além mas seu papo era que, até as 

coisas para que a gente pudesse distribuir 

algumas coisas é eu fiquei nem isso de falar mas 

aí o assunto fez tem era muito rico os assuntos  

que é a gente pudesse enfim transformar eles, em 

tópicos e possivelmente a gente estaria tudo isso? 

 

Novos achados que deveria ser feita com algumas 

prévias já que algumas coisas do tipo para quê e 

não parece. Melhores acomodados. É um texto 

que transporta a gente é uma coisa que não é 

informacional, nesse sentido acaba ganhando a 

leitura!  

 

Nova coisa que tem que ser estudado é quanto a 

gente ignorar que o universo ele caminha né 

então eu estou falando aqui culturalmente mas 

tem aqueles “pagãos”? Com todo sentimento ele 

tem o aval né descer para nós Deus é o ser mais 

correto e tomar de toda vicissitude humana 

terrena, como o agente que irá declarar coisas que 

a nosso ver aqui seria o espírito de Deus é.  Mas, 

assim existe o movimento pelas quais a gente 

 

é livre por isso a gente tem o nosso livre arbítrio 

e por isso universo forma estruturas nessas 

estruturas são bem acomodados? E, em que a 

gente, for ver a lei por internet da lei universal da 

reencarnação né estão alguma coisa que do 

fundamento que a gente observa o tempero que é 

você ministrar um argumento bem convincente 

para versus do qual Deus, pode articular coisas e 

avanços subir também é claro que dos 

movimentos também quem a gente exerce a lei 

de ação e reação, por exemplo é uma delas mas 

com relação aqueles que a gente observa no 

nosso dia a dia, o comportamento do 

comportamento que é a gente ganha conhecendo 

a verdade divina, é a gente que o toca no 

consentimento em direito né porque muitas vezes 

o nosso sentimeto, é criação dvina é ele vir às 

vezes porquanto as alturas do pensar tranquilo, 

seja bate numa sensação de dualidade com o Pai. 

 

 

PBV: Este partido faz mensão às liçoes de que surgirá a atender uma 
exigência de Povo. 

PARTIDO DA VERDADE 

Legião da Boa Vontade 

Por acretidando em valores. 
MARCOS PAULO / COMUNICAÇÃO 

 

Enquanto houver religião, haverá preces e orações. Afinal, o que seria 

do conceito de religar o indivíduo ao divino sem uma via de contato 

espiritual? Na mão de oportunistas, fé é negócio lucrativo? No entanto, 

quando sincera, ela tem o poder de impelir o Criador do Universo a 

tomar parte de assuntos mundanos, que incluem desde queixas banais 

até cultos de louvor e gratidão aos céus.  

ECUMENISMO 

Maria Santíssima 

NOME DO AUTOR 

DATA 

Ainda precisamos nos 

manifestar para que essa 

mensagem se torne ainda mais 

produtiva nos Lares da Boa 

Vontade, é tenha manifestação 

espiritual, de vida, no caminho 

de todo mundo que adentra este 

universo magnífico que traz, 

paz e amor, a todos os corações 

por isso necessitamos que 

essa mensagem seja sempre 

considerada e sempre bom 

construímos tudo aquilo que 

falamos que na simples escolha do 

nosso dia dia fazem falta o 

acolhimento fraterno. Você que lê 

essas palavras, neste momento, 

como se denomina? Espírita, 

Católico, Evangélico, Ateu, 

Simpatizante do Espiritismo, 

Umbandista? Hoje, isso não 

importa. Aliás, nunca importa. 

 

PAZ ENTRE AS NAÇÕES: flores para a 
manzinha desse jardim 

Esta Foto de Autor Desconhecido está licenciado em CC BY-SA 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Partido_da_boa_vontade
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/
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PONTOS 

O último tópico do jornal. 

NOME DO AUTOR 

DATA 

É do que sois, podemos tratar então. Nós podemos faz um grupo do 

tipo para estar ali né estando aí eu quero dizer que para este mesmo 

lado tem as pessoas do convívio social reportando também, o que a 

gente entrega ali também porque é muito irredutível, o que fazem com 

o papel de se associar e não está brincando ali né esse é o fato que eu 

pego para ver e analisar né o outro, é de estarmos totalmente 

favoráveis para o grupo né porque é isso mesmo você ou você se 

entrega ali ou você está não está em um quadrado então é preferido e 

você a cada prática. 

 

Para cada situação que está ali uma contradita a outra versão do fato 

porque nesses casos não é o mesmo fator de estar buscando né isso 

mas temos que ver a família. 

o contexto social que estarei por desenvolvendo sim uma prática em que 

perdura as pessoas a negócios mobilizados do íntimo, que vai ser 

exteriorizado um dado que isso mostra é com relação a a contextos de se 

pegar do cotidiano e há uma ideia de drogadição, também um fato que 

também tem que ser visto e revisto é repensando no que simplesmente 

"olhar as nuvens" ou olhar o contexto do "meio ambiente" também 

exponho meu pensamento. Tem muitos que se infiltram ali e fazendo 

percurso nosso de cada dia uma estação vagarosa de tudo isso. 

 

Então eu estou batendo um papo com você se presta atenção para de tudo 

tá nossa volta é importante realmente importante você necessita de 

alguma coisa para se apegar e nesse contexto você acaba reduzindo todas 

as suas condições de um amuleto isso é incomparável um condicionado, a 

criatura não pode se jogar autocrática a esse estado pejorativo né e no em 

findo também permanece o meu. 
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